
平成２７年度 第１回学校協議会 記録 

 

Ⅰ日時：平成２７年６月２６日（木）１５：３０～１７：００ 

 

Ⅱ場所：本校 高等部棟２階 図書室 

 

Ⅲ参加者： 

① 学校協議会委員 守口市教育センター センター長   𠮷川弘美 様  

佛教大学 教職支援センター     青山芳文 様 

門真市公共職業安定所  

専門援助部門統括職業指導官    野志秀憲 様 

          社会福祉法人 一粒のからし種 

  グレース工房 理事長       福田章男 様 

          守口支援学校 学校医        森口久子 様  

          守口支援学校 ＰＴＡ会長      古谷万里子 様 

     

② 学校協議会事務局 白木原校長 石原教頭(司会) 佐野教頭 室田小学部主事(記録)  

山本中学部主事(記録)  各分掌部長 医療的ケア安全委員長 

 

Ⅳ 内容 

１ 校長挨拶 

学校協議会が府立学校条例により４年目、その位置づけが変わる。任期は２年となっ

た。本日は６名の方全員に参加いただいた。ありがとうございます。引き続きの方、新

しい方がいらっしゃる。新しく吉川様、野志様、古谷様をお迎えした。学校経営など様々

なことにご意見をいただきたい。 

 

２ 学校協議会委員自己紹介、事務局紹介 

 

３ 協議会会長選出、会長挨拶（守口市教育センター長；𠮷川弘美様） 

 

４ 今年度の学校経営計画について 

 ・目指す学校像については変化なし。 

・中期的目標は３～５年で考えていくもの、毎年追加をしながらやらせてもらっている。 

 ・各分掌長より学校経営計画に関連する分掌の取り組みの説明 

 

 



５ 今年度の使用教科書について 

各学部、グループごとの教科書を提示し説明を実施 

 

６ 授業アンケートについて 

今年度の変更点と進行状況の説明 

 

７ ２０周年記念行事について 

   平成２７年７月３０日に２０周年記念式典を実施予定 

 

８ ≪全体を通しての質疑応答及びご意見≫ 

 協議会委員）通学バスについて、閉鎖された空間の中で、感染症対策はどうしているの

か？基礎疾患をお持ちの方もおられる。個人個人のマニュアルをしっかり

しておいてほしい。個別の急変にどう対応するのか、校内で確認をしてお

いてほしい。 

       学校では自閉症児の支援 ICT 機器の利用がさかんに行われているが、卒後

の継続利用は少ないのでは？積極的に家庭に取り込んでいけるところまで

踏み込んですすめることができればよい。 

協議会委員）放課後等デイサービス、バスの利用などかなり煩雑になっていると思う。デ

イサービスにもバス会社に渡しているような個人情報カードを渡している

のか？⇒放課後等デイサービスは、家庭と事業所との契約のため、学校が個

人情報を渡すことはない。 

協議会委員）守口支援学校には、どれぐらいの事業所が来られているのか？⇒１７の事

業所が来られている。１日～毎日／週の利用の生徒がいる 

協議会委員）福祉事業所との連携が大事とのことだが、どういうところが大事なのか？

⇒市の専門部会に参加して検討中、どこがどの部分を担っていくのかを今、

作っている状況。 

協議会委員）教科書の比率（☆本、検定本など）をざくっとで構わないので教えていた

だきたい。次回の学校協議会の時でも構わない。⇒協議会終了後、担当よ

り説明。 

       今年度、初めて入学式に参加してみて、守口支援学校は地域に支えられて

いると感じた。 

       府全体で取り組んでいることかもしれないが、保護者・教員から取ってい

るアンケートが反映されていていいなと思った。 

       学校経営計画で、個人情報の取り扱い等定番、はやっているなどコンパク

トで変革・改善がきちっとされているところが評価できる。ただ、今はこ

れで良いが、長期的な形でどのような方向で変えていくのか？第２回か３

回の学校協議会の時に教えていただければ良い。 



 

 協議会委員）サービス利用計画等福祉の制度が変わってきている。個別の指導計画、個

別の教育支援計画など、どこでまとまってどこで連動していくのか、難し

い課題である。おとしどころがどこになるか、興味があるのでよろしくお

願いします。 

 協議会委員）ハローワークの立場として、４人の方が就職を希望と聞いている。情報を

提供していきたい。守口支援学校とハローワークとで連携してやっていき

たい。 

 協議会委員）分掌がいっぱいあることを知らなかった。先生方は忙しいうえにさらに忙

しいのにありがたい。保護者としては、安全・安心な学校が一番。気にな

るのは個人情報の紛失、ヒヤリハット、地域の不審者情報など。目を光ら

せながら見守っていきたい。 

 協議会委員）守口支援学校には、センター的機能として感謝している。インクルーシブ

教育、合理的配慮について、市としてどれくらいできるか探っていきたい。

また教えていただきたい。 

       守口市は大量採用された教員が辞められ、人材育成が課題。初任者研や１

０年研などあるが、参加しなければならない研修でなく、モチベーション

を高まる研修をどのようにしていくかが課題である。守口支援でも、研修

をする際そのポイントは大切だと思う。よろしくお願いいたします。 

     

 

９ 第 2 回 学校協議会日程について 

平成２７ 年 １１ 月２０ 日（金）を予定しています。 

 

 


